

PRESENTACIÓN DEL CLUB BM LINEA 21.

Centro Cívico de Novo Mesoiro. 06-06-2017

Empezamos a andar. Después de meses de trabajo y aprendizaje damos los primeros pasos como nuevo club BM Línea 21.

Contamos con unas plantillas escasas, pero decididas. Unos técnicos cualificados y experimentados, una junta directiva entusiasta y seria. Disfrutamos también de las instalaciones municipales, la ayuda de la Federación Gallega de Balonmano y el apoyo de todos vosotros, padres, socios, patrocinadores y simpatizantes. Todos sois los pilares del nuevo club.

Sabiendo cual es nuestra base vamos a afianzarla.

Antes de la pretemporada haremos un campamento de verano que cumplirá con 3 funciones:

Tendrá a los niños atendidos y entretenidos en horario de mañana, una vez que el colegio finalizó el curso escolar.

Nos aportará unos ingresos escasos, pero necesarios para afrontar los compromisos de pago.

Y les enseñará a los niños que se incorporen la belleza del balonmano por si alguno quiere continuar con nosotros la próxima temporada.

Si para completar las plantillas fuese necesario haremos también presentaciones en los centros educativos. Seguiremos buscando también nuevos horarios de pistas para conseguir que los equipos sean más competitivos. Y gestionaremos los recursos económicos de forma austera, con un criterio ahorrador que nos permita afrontar nuevos retos cuando los equipos los demanden.

En nuestra mente está también contar con una masa social amplia; unas personas trabajadoras y desinteresadas que con su presencia nos animen y saquen de nosotros comportamientos altruistas. Seréis la verdadera esencia del BM Línea 21, ese intangible que va unido al nombre y al equipo y que instintivamente se asocia al club. Sois los que sin daros cuenta vais a cargar el club de simpatías, deportividad, honestidad, compañerismo. Sois la afición.

Nuestro objetivo es fomentar en vosotros un sentimiento de pertenencia, de orgullo por ser miembro y formar parte de algo por lo que vale la pena luchar.

Y, como no, hay también un objetivo deportivo. En los inicios todos los clubes, o empresas de cualquier tipo, se fijan unas metas muy altas. La nuestra es mucho más modesta, superar siempre al que tengamos delante.

En nuestro camino no debemos olvidar que los verdaderos protagonistas son los niños y jóvenes. Si bien ellos aprenden y asimilan los valores de ser un miembro del equipo, nosotros no debemos descuidar el seguimiento y el tratamiento individualizado para cada uno.

Lo que hemos hecho es poner los medios para que ellos practiquen el balonmano, y esa es la única razón que justifica nuestro trabajo. Cuando el día de mañana las necesidades cambien, debemos ser generosos para que todos ellos tengan continuidad y puedan seguir practicando este deporte.

A los que habéis hecho que este deporte se practique en Novo Mesoiro, y a todos, que nos habéis traído en volandas hasta este punto quiero daros las gracias.